

## BAB V

### PENUTUP

#### A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian kualitatif dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi yang dilaksanakan di SDN Kalianget Timur II kecamatan kalianget tentang analisis sikap guru menyelesaikan kegaduhan siswa di kelas studi di SDN Kalianget Timur II Kecamatan Kalianget Tahun ajaran 2019/2020, sebagai berikut:

pertama, Menasehati dan mengingatkan siswa apabila siswa tersebut membuat gaduh di dalam kelas, kedua, Mendekati siswa pada saat siswa pasif dan tidak kondusif ketika pembelajaran, ketiga, Memindahkan tempat duduk siswa ke tempat duduk lain bahkan di dekat guru, keempat, melakukan komunikasi secara pribadi, kelima, Menegur siswa dengan suara yang agak lantang dan keras, dan keenam, Membaca buku diluar kelas.

## B. SARAN

Bertolak dari pembahasan serta kesimpulan di atas, saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

### 1. Sekolah

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memotivasi lembaga pendidikan (sekolah) untuk selalu memperhatikan kesulitan-kesulitan siswa dalam proses kegiatan belajar, sehingga dapat mendukung proses belajar-mengajar.

### 2. Guru kelas

Guru hendaknya selalu meningkatkan kemampuan dan tidak bosan-bosan memberikan Tindakan kepada siswa sehingga masalah yang di alami siswa bisa dipecahkan. Sehingga dengan Tindakan yang dilakukan guru bisa memberikan motivasi yang baik pada siswa sehingga pembelajaran bisa berjalan dengan baik.

### 3. Bagi siswa

Penelitian ini dapat menimbulkan daya tarik atau motivasi siswa untuk lebih giat belajar. Khususnya pada siswa yang sering mempunyai masalah-masalah di dalam kelas. Penelitian ini diharapkan dapat berguna dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu yang mengalami masalah-masalah hendaknya memberitahukan guru, atau temannya.

### 4. Penelitian Selanjutnya

Dalam penelitian ini masih terdapat keterbatasan seperti kurangnya refesensi atau literature yang digunakan sebagai dasar teori

dalam penelitian. Untuk itu, keterbatasan yang terdapat dalam penelitian ini agar lebih disempurnakan. Peneliti selalu mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyajian data dan proses pengevaluasiannya. Untuk itu, peneliti mengajak bagi peneliti lanjutan agar lebih giat dan bersemangat pada saat menyusun sebuah karya penelitian serta banyak berkolaborasi dengan pihak-pihak yang terkait dan memiliki pengalaman yang luas.

